

Regionalliga wir kommen

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

der nächste Meilenstein in der Abteilungsgeschichte ist greifbar. Unser Bayernligateam kann an diesem Wochenende den Aufstieg in die Regionalliga sichern. Die vorzeitige Meisterschaft kann sowohl am Samstag um 15:30 Uhr oder am Sonntag um 12:00 Uhr erzielt werden. Dazu reicht ein Punktgewinn in einem der beiden Spiele. Am Samstag geht es gegen Maisach/Esting und am Sonntag kommt der ASV Dachau. Beide Spiele finden in der Jahnsporthalle statt und das junge Team freut sich auf Unterstützung und Jubelpartner, natürlich ist das Ziel beide Spiele zu gewinnen und so den Meisterschaftsanspruch zu untermauern.

Während die zweite Mannschaft wohl schon feiern kann, muss das Bundesligateam in Rüsselsheim ran. Dort wartet am Samstagabend um 19:30 Uhr der starke Viertplatzierte TG 1862 Rüsselsheim. Im Hinspiel konnten sie uns die einzige Heimmiederlage der Saison zufügen und wir sind heiß auf Revanche. Das gut eingespielte Team hat in vielen starken Partien ihr Können bewiesen und wir sind uns bewusst, dass wir Topleistung abrufen müssen um dort zu bestehen.

© Jonas Strobel

Die Fahrt wird lang, die Halle – immerhin passen 1800 Leute rein – leider leer sein und der Gegner unangenehm. Die Rüsselsheimer spielen meist vor circa 75 Zuschauern und verfügen über ein gutes kompaktes Spiel mit wenig Fehlern. Wir stehen also vor mehreren Herausforderungen und freuen uns auf diese. In einer auswärtigen Halle für Stimmung sorgen, das können wir und auf dem Spielfeld müssen wir den Opelstädtern unser Spiel aufzwingen und sie so zu Fehlern zwingen. Nur wenn wir entschlossen und fokussiert aufspielen, können wir am Ende als Sieger die Halle verlassen und uns auf den langen Heimweg machen.

In zwei Wochen dürfen wir dann auch wieder in der heimischen Jahnsporthalle ran und freuen uns angefeuert von einer feiernden Herren 2 auf das Rückspiel gegen Hammelburg. Spielbeginn am 23.03. wie gewohnt um 19:00 Uhr.

Wir wünschen euch ein schönes Wochenende!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.